

Sie sammeln Titel wie am Fließband

RP
2.7.02



Am kommenden Wochenende greifen die Faustballerinnen des TV Voerde im schweizerischen Embrach erneut nach dem Europapokal. Und zur Einstimmung auf dieses Ereignis erhielt die Mannschaft nun bereits zum vierten Male den Voerder Sportpreis des Monats. Dieter Ellerbrock, Vorsitzender

des Stadtsportverbandes, ließ die vielen Titel der Mannschaft noch einmal Revue passieren, erwähnte dabei aber auch, dass das Team derzeit auf Grund von Verletzungen ein kleines Leistungstal durchschreitet. Angela Grans, Stefanie Kaufhold, Britta Lang, Simone Lillot, Anja Tomalak, Nicole Struif,

Petra Schmitthuysen, Christina Vahrenbruck und Stefanie Rademacher wollen am Wochenende in der Schweiz aber wieder ihr Bestes geben und nahmen Sportpreis und den damit verbundenen Geldpreis aus den Händen von Sponsor Geog Schneider gerne entgegen.

RP-Foto: Jörg Kazur